

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Ingeniería

TÍTULO: Laboratorios remotos: experiencias y proyectos

SINOPSIS: Desde hace ya algunos años la UNED ha apostado por incorporar en sus métodos de enseñanza las prácticas en laboratorios virtuales y remotos. La organización de las prácticas en estudios como por ejemplo ingeniería exige una compleja organización, que en una universidad a distancia como la UNED contribuye a solucionar este tipo de tecnologías. Con el acceso a estos laboratorios, los estudiantes pueden trabajar desde cualquier sitio donde se encuentren, en cualquier momento; no existe el inconveniente del desplazamiento. Además, pueden participar en prácticas remotas que les otorgan una serie de competencias que les servirán para su futuro académico y profesional.

FECHA DE EMISIÓN: 12/02/2013

PARTICIPANTES: Elio San Cristóbal Ruiz, profesor del Departamento de Ingeniería Eléctrica, Electrónica y de Control, ETSII-UNED; Félix García Loro, becario de Investigación del Departamento de Ingeniería Eléctrica, Electrónica y de Control, ETSII-UNED.